



NOTA DE PRENSA N° 207-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional organiza III Concurso Internacional de Pintura Rápida



El Gobierno Regional Cajamarca organiza el III Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado” que se desarrollará el viernes 27, sábado 28 y domingo 29 de septiembre en el Centro Histórico de la ciudad de Cajamarca.

Para el evento artístico el Gobierno Regional destinó 52 mil soles en premios, monto que será distribuido entre los ganadores de las categorías motivo del concurso.

Los pintores deberán inscribirse en la siguiente dirección electrónica www.regioncajamarca.gob.pe, llamar al teléfono (076) 599006 o al correo electrónico pinturapida@regioncajamarca.gob.pe

Para garantizar el éxito del concurso, el comité organizador se reunió con los representantes de la Municipalidad Provincial de Cajamarca, Policía Nacional del Perú, Dirección Regional de Turismo y Comercio Exterior, Ministerio de Cultura, Escuela de Arte “Mario Urteaga Alvarado”, gremios periodísticos, entre otras autoridades para unir esfuerzos y ultimar detalles del concurso de pintura más importante del Perú.

La Municipalidad Provincial de Cajamarca, se compromete habilitar contenedores de basura y hacer limpieza durante el desarrollo del evento, asimismo apoyará con todos los permisos para el desarrollo del evento, la participación de bandas, grupos musicales y danzas, apoyo con la clínica móvil y la difusión de spot y entrevistas del evento a través de Tv Norte.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Los representantes de la Escuela de Arte “Mario Urteaga Alvarado” asumieron el compromiso de participar en la campaña de difusión de las actividades del concurso de pintura, así mismo serán los veedores del concurso.

La Policía Nacional del Perú brindará seguridad durante el desarrollo del III Concurso Internacional de Pintura Rápida, además coordinará con la Municipalidad Provincial de Cajamarca para obtener los permisos y asegurar el libre desplazamiento de los artistas y público en general.

El III Concurso de Pintura Rápida es una de las actividades tangibles que permite reimpulsar el turismo nacional e internacional logrando dinamizar la economía regional y nacional.

Del 27 al 29 de septiembre invitamos a las familias cajamarquinas concurrir al Centro Histórico para observar el talento y calidad profesional de cada pintor durante el concurso nocturno que se desarrollará la noche del viernes 27 del presente y el sábado participarán en las categorías: Libre y Región Cajamarca.

Sé agradece su difusión

Cajamarca, 21 de agosto de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA